

06.09.2023

Berufsschulzentrum Stendal

Kleemann: Schule ist in akuter Not

Seit drei Jahren ist die Schulleitung der einzigen Berufsbildenden Schule im Landkreis Stendal vakant. Mit großer Sorge verfolge ich die Neubesetzungssituation am BSZ.

Innerhalb von drei Jahren haben *48* Lehrkräfte die Schule *verlassen*. Derzeit liegen *8* weitere Versetzungsanträge vor. Das geht aus meiner parlamentarischen Kleinen Anfrage (Drs. 8/3077) an das Bildungsministerium hervor, die die Abwanderungsbewegung deutlich macht.

Die Schule ist in akuter Not. Dass der Unterricht aufrechterhalten werden kann, ist den Lehrkräften und insbesondere den Koordinatorinnen und Koordinatoren zu verdanken, die die anfallenden Aufgaben einer Schulleitung mit übernehmen. Dennoch ist die Situation fatal. Es ist mehr als ärgerlich, dass das Nachbesetzungsverfahren für die Schulleitung erneut in Gang gesetzt werden muss. Das Ministerium muss das Nachbesetzungsverfahren mit größerer Dringlichkeit zum Erfolg führen.

Ich fordere eine zusätzliche fachliche Begleitung der Schule für die Zeit der Neubesetzung und Einarbeitung der neuen Schulleitung.

Juliane Kleemann

Mitglied des Landtages